



Informationen aus der Ratstube

Mär-2025

Geschätzte EinwohnerInnen von Fläsch

Mit der vorliegenden Ausgabe der Informationen aus der Ratstube möchten wir Sie gerne über aktuelle Themen im Dorf informieren.

Wahlen vom Februar

Am Freitag, 21.02.2025, fanden die Behördenwahlen im Mehrzweckgebäude statt. Für den Gemeindevorstand, die Geschäftsprüfungskommission, den Schulrat und die Baukommission wurden die Mitglieder, welche zur Wahl standen, bestätigt oder neu gewählt. Auf den nachfolgenden Seiten stellen wir Ihnen bisherige und neugewählte Behördenmitglieder vor.

Aus der Reihe *'Vereine von Fläsch stellen sich vor'* präsentiert sich auf der vierten Seite die Spielgruppe *'Gwunderland'*.

Ergebnisse der Arbeitsgruppe 'Gemeindefinanzen'

In insgesamt drei Arbeitssitzungen hat sich die Arbeitsgruppe 'Gemeindefinanzen', bestehend aus zwölf Stimmberechtigten der Gemeinde Fläsch und dem Gemeindevorstand, intensiv mit der finanziellen Situation der Gemeinde Fläsch auseinandergesetzt. In einem ersten Schritt wurde untersucht, ob es wesentliches Einsparpotential bei den Kosten gibt. Danach hat sich die Arbeitsgruppe mit der Kostenentwicklung und den zu erwartenden Investitionen beschäftigt und versucht abzuschätzen, was dies mittel- bis langfristig für Fläsch bedeutet. In der dritten Arbeitssitzung haben die Mitglieder der Arbeitsgruppe eine Handlungsempfehlung an den Gemeindevorstand erarbeitet.

In den kommenden Wochen wird sich der Gemeindevorstand damit auseinandersetzen und mögliche Optionen zu Handen der Rechnungsversammlung aufbereiten. Damit auch die breitere Bevölkerung miteinbezogen werden kann, besteht am Informationsabend vom 12.06.25 die Möglichkeit zur Diskussion.

Informationsabend vom 12. Juni 2025

Am bereits angekündigten Informationsabend vom 12.06.2025 wird der Gemeindevorstand einerseits zur Ortsplanung, andererseits zur Finanzsituation Auskunft geben, diskutieren und Fragen beantworten.

An diesem Anlass soll die Möglichkeit gegeben werden, auf Fragen vertiefter eingehen zu können, als dies üblicherweise an einer Gemeindeversammlung der Fall ist. Gerne können Fragen bereits vorab, bis Ende Mai, an die Gemeindekanzlei gerichtet werden: info@flaesch.ch

Die Behördenvertreter in der Übersicht

Gemeindevorstand



René Pahud
Gemeindepräsident

im Gemeindevorstand seit 2017

zuständig für: Verwaltung, Finanzen und Steuern, Raumordnung (Bau), Wasserversorgung, Gemeindestrassen Liegenschaften



Jürg Vinzens
Statthalter

im Gemeindevorstand seit 2020

zuständig für: Bildung, Gesundheit, Soziale Wohlfahrt



Michael Lampert
Gemeinderat

im Gemeindevorstand seit 2021

zuständig für: Polizei, Feuerwehr, Verkehr, Vereine, Kultur&Freizeit



Lisa Stocker
Gemeinderätin

im Gemeindevorstand seit 2023

zuständig für: Landwirtschaft, Alp- und Weidwesen, Jagd und Fischerei, Lagerplätze



Aron Graf
Gemeinderat

neu im Gemeindevorstand

zuständig für: Wald, Natur und Landschaft, Rufen/Wuhrwesen, Abwasser, Abfall, Militär und Waffenplatz, Friedhof und Bestattungen

Geschäftsprüfungskommission (GPK)



Markus Urech
GPK Präsident
in der GPK seit 2019



Alain Mäder
Mitglied
in der GPK seit 2021



Sandra Nadig
Mitglied
neu in der GPK

Schulrat Schulverband Bündner Herrschaft



Rebekka Wyss,
Schulrätin
im Schulrat seit 2021



Jürg Vinzens,
Schulrat
neu im Schulrat, als
Vertreter der Gemeinde
Fläsch

Baukommission (BauKo)



René Pahud
BauKo Präsident
in der Baukommission
seit 2014



Rolf Oberperfler
Mitglied
in der Baukommission
seit 2021



Marco Pally
Mitglied
in der Baukommission
seit 2023

Die Spielgruppe stellt sich vor:

Wir sind die Spielgruppe Gwunderland und bieten in Fläsch und Umgebung kindgerechte Betreuung für Kinder von 2,5 Jahren bis Kindergarten Eintritt.

Die Spielgruppe versteht sich als Bildungsinstitution. Sie ist Teil der frühkindlichen Bildung, Betreuung und Erziehung. Sie sieht sich als Ergänzung zur Familie.

Von Natur aus sind Kinder kreativ und künstlerisch aktiv und wir bieten ihnen den Raum und die Unterstützung, um diese Fähigkeiten zu entfalten. In unserer Spielgruppe lernen die Kinder mit und von anderen Kindern. Durch gemeinsames spielen und kreative Aktivitäten fördern wir eine Umgebung, in der jedes Kind seine individuellen Stärken entdecken und weiterentwickeln kann.

Die Spielgruppe Gwunderland wurde im November 2003 gegründet. Da die Kinderzahlen im Moment sehr stabil sind, besuchen jedes Jahr zwischen 10-14 Kinder die Spielgruppe. Ich, Annalise Willi, bin seit 15 Jahren hier in Fläsch als Spielgruppenleiterin tätig. Nun werde ich Ende des Schuljahres 2024/25 aufhören.

Meine Nachfolgerin Katrin Krüsi wird den Verein Spielgruppe Gwunderland weiterführen.



Vereinigung Spielgruppe Gwunderland

Katrin Krüsi
Im Loretscher 6
7304 Maienfeld

www.spielgruppe-flaesch.ch
Telefon +41 79 752 41 20
info@spielgruppe-flaesch.ch

Im Namen des Gemeindevorstandes wünsche ich Ihnen einen sonnigen Start in den Frühling und die Gartensaison und den Weinbauern keine allzu frostigen Nächte!


René Pahud
Gemeindepräsident